

Comercio Vietnam-Cuba a nueva era tras visita de Trong



Hanoi, 2 abr (RHC) El ministro vietnamita de Industria y Comercio, Tran Tuan Anh, aseguró que la visita a Cuba del secretario general del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Phu Trong, abre un nuevo capítulo en las relaciones comerciales y de cooperación entre los dos países.

Aseguró Tuan Anh que uno de los resultados más importantes fue llegar a un consenso entre esa cartera y la de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba para finalizar cuanto antes las negociaciones sobre el acuerdo comercial bilateral.

Las dos partes revisarán el marco legal para firmar el acuerdo tan pronto como sea posible, en aras de fomentar el comercio, las producciones conjuntas, las inversiones y el acceso a los respectivos mercados, apuntó.

Tras destacar que Vietnam se ha convertido en el segundo mayor socio de La Habana en Asia después de China, el ministro subrayó que su país tiene un papel importante en la estrategia de desarrollo de la nación caribeña.

Durante la visita de Nguyen Phu Trong, Cuba otorgó licencias de inversión a varias empresas vietnamitas en turismo, construcción de plantas de energía y agricultura, detalló.

Añadió que además se llegó a una serie de acuerdos en diversas áreas, desde educación y formación de personal, justicia y tecnología, hasta medio ambiente.

Expresó asimismo que el foro empresarial Vietnam-Cuba congregó a más de un centenar de empresas de ambas partes que exploraron otras áreas con alto potencial de cooperación, para posibles proyectos productivos, de inversión y transferencia de tecnología.

La visita del secretario general del PCV tiene un alto significado histórico y reflejó vívidamente la amistad y la solidaridad entre los dos partidos, Estados y pueblos, resumió Tuan Anh.

Phu Trong estuvo en la mayor isla de las Antillas del 28 al 30 de marzo, días durante los cuales dialogó con el presidente, Raúl Castro, atestiguó la firma de los citados acuerdos y visitó el lugar donde reposan los restos del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en Santiago de Cuba.

La víspera, el jefe del Departamento de Relaciones Exteriores del Comité Central del PCV, Hoang Binh Quan, también resaltó el significado de la visita de Phu Trong.

Quan aseveró que la declaración conjunta emitida al término de los contactos entre las dos naciones refleja "una estrategia a largo plazo, una alta determinación y un serio compromiso político para elevar las relaciones bilaterales a niveles más altos". **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158917-comercio-vietnam-cuba-a-nueva-era-tras-visita-de-trong>



Radio Habana Cuba